



Sant Cugat del Vallès, 1 de julio de 2024

Queridos amigos,

Os doy la bienvenida a bordo de nuestro barco Rotario, que ha zarpado rumbo a mar abierto. La travesía durará un año. La tripulación está bien preparada, tiene el objetivo y el deseo de hacer que la experiencia resulte irresistible y atractiva para todos y conseguir que nuevos amigos quieran unirse a nuestro viaje.

**Toda la tripulación está a vuestro servicio para lograrlo.**

Para ello, **promoveremos la paz** mediante el fomento del respeto de todas las personas cuidando las maneras de hablar y de actuar. Los principios de **Diversidad-Equidad-Inclusión (DEI)** serán fomentados al máximo, así como el uso generalizado de la **prueba cuádruple** en nuestro día a día.

La Paz es posible, si en cada acción que realicemos a nivel familiar, en el trabajo y en el club, actuamos con **los valores rotarios**, las 24 horas del día. Somos promotores de paz positiva desde hace muchos años. No olvidéis que una herramienta útil y fácil para fomentar la paz es sonreír. **Procuraremos que nunca nos falte la sonrisa.**

**Cuidaremos el planeta y la vida de todos los seres vivos** durante este viaje. No dejaremos huella de carbono, pero si de buenas acciones, **desarrollando proyectos** que aporten bienestar, que fomenten la amistad entre las personas y enfocados en todas las áreas de la Fundación Rotaria con especial cuidado a la del acceso al agua potable y a la vacunación de la Polio a todos niños hasta erradicarla.

**Reforzaremos la Fundación Rotaria.**



**La comunicación y la imagen van a tener un papel muy importante.**

Facilitaremos herramientas y consejos sencillos a los clubes para que puedan ampliar su comunicación en las redes, al tiempo que cuidaremos la imagen de la marca de Rotary porque **nuestra marca transmite el sentimiento de que lo que hacemos es bueno.**

La divulgación de los proyectos de servicio y valores rotarios en la sociedad son necesarios para lograr que nuestras actividades tengan un gran impacto, que este se vea ampliado, resulte atractivo para invitar a más gente a participar en él y adaptable a las demandas de la sociedad.

En los clubes impulsaremos **el plan de acción de Rotary** para fortalecer y hacerlos más dinámicos y necesarios para la sociedad. Hemos de ser útiles, así lograremos ser felices e irresistibles y lograremos conservar y hacer crecer la membresía.

Impulsaremos nuevos clubes adaptados a las nuevas demandas sociales.

Cuidaremos al socio más veterano y al más nuevo. Todos forman parte de la familia rotaria y han de disfrutar y ser activos en Rotary. Hay un lugar y una actividad para cada uno.

**Mi deseo es que os sintáis felices y orgullosos de ser rotarios y recordad que somos personas de acción que juntas nos unimos para promover cambios perdurables en nosotros mismos, en la sociedad y en el mundo. No estamos solos. Somos un gran equipo y juntos y con la magia de Rotary lograremos seguir proporcionando felicidad y paz en el mundo.**



**MONTSE MORAL**  
Gobernadora Distrital  
2024-2025